

Secretaría de Prensa

INTERVENCION DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,

D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, EN REUNION

CON LA CUT

SANTIAGO, 13 de Marzo de 1990.

Gracias Manuel, gracias a todos los dirigentes de la Central Unitaria de Trabajadores, gracias a los dirigentes sindicales del mundo entero, que han sido solidarios con los trabajadores chilenos y con los demócratas chilenos.

Estamos en una hora de alegría, hemos reconquistado la libertad, la tarea será difícil. Pretendo, como ha dicho Manuel, como lo he dicho reiteradamente, ser el Presidente de todos los chilenos, cualesquiera que sean sus ideas, pero especialmente ser el Presidente preocupado de aquellos chilenos que más lo necesitan: los más pobres, los jóvenes, la mujer, los trabajadores.

Yo creo que la tarea que tenemos por delante es enorme. No va a depender sólo de mí, ni de los equipos de gobierno. Va a depender de todos. Y yo confío en que, respetando nuestras diferencias, muchas veces -como lo ha dicho Manuel- a lo mejor no vamos a estar ciento por ciento de acuerdo, pero le pongamos el máximo de empeño en superar las diferencias para encontrar acuerdos que nos permitan ser eficaces en la tarea.

El desafío que tenemos es muy grande, porque: o tenemos éxito, o esta democracia que tenemos en pañales no se va a fortalecer, y no va a llegar la criatura fuerte, vigorosa, que Chile necesita.

Gracias, y yo cuento con ustedes. Cuento con la lealtad de ustedes, y ustedes pueden contar con la lealtad del Presidente de Chile.

* * * * *

SANTIAGO, 13 de Marzo de 1990.

MLS/EMS.